

## **Pressemitteilung**

Köln, 22.06.2022

## BLD baut Zusammenarbeit mit Legalign Global-Partner DAC Beachcroft aus

Die marktführende Kanzlei für Versicherungs- und Haftungsrecht in Deutschland BLD Bach Langheid Dallmayr hat eine Kooperationsvereinbarung mit dem bestehenden Legalign Global-Partner, der internationalen Anwaltskanzlei DAC Beachcroft, unterzeichnet. Gemeinsam verfügen beide Kanzleien damit über mehr Anwältinnen und Anwälte in Europa als jede andere auf Versicherungsrecht spezialisierte Kanzlei.

Als wesentlicher Bestandteil ihrer internationalen Geschäftsstrategie werden BLD und DACB zukünftig noch enger zusammenarbeiten, um europaweit ein umfassendes Angebot versicherungsnaher Rechtsdienstleistungen "aus einer Hand" anzubieten. Die Kanzleien werden bei der Ausbildung und Förderung ihrer Mitarbeitenden kooperieren, Know-how teilen, gemeinsame Servicedienstleistungen entwickeln und noch effizientere Prozess- und Organisationsstrukturen schaffen. Hierdurch profitieren Mandanten von einer kosteneffizienten Beratung zu einheitlich hohen Dienstleistungsstandards, die sie über eine marktführende europäische Plattform beziehen können.

Darüber hinaus wird der geschäftsführende BLD-Partner Bastian Finkel zukünftig dem European Board von DACB angehören. Im Gegenzug wird DACB-Partner Patrick Hill Mitglied des internationalen Leitungsgremiums von BLD. Zudem wird BLD am internationalen Talentprogramm von DACB teilnehmen, das aufstrebende internationale Talente beim Aufbau von Mandanten- und Kollegen-Netzwerken unterstützt.

DACB und BLD arbeiten seit Jahren erfolgreich zusammen und sind beide Gründungsmitglieder von Legalign Global, der weltweit agierenden Allianz führender Versicherungs- und Haftungsrechtskanzleien, die gemeinsam für multinationale Versicherer, Makler und Unternehmen bei der Bearbeitung grenzüberschreitender Risiken und Schadensfälle tätig sind.

Helen Faulkner, Head of Insurance bei DAC Beachcroft, erklärt: "Wir beobachten, dass Versicherer und ihre Versicherungsnehmer verstärkt nach globaler Unterstützung suchen, um ihre zunehmenden internationalen Risiken zu managen. Zu BLD haben wir im Laufe vieler Jahre eine ausgezeichnete Arbeitsbeziehung aufgebaut und stellen nun durch die Intensivierung unserer Zusammenarbeit sicher, dass unsere Mandanten weiterhin den bestmöglichen Service und die bestmögliche Expertise in Deutschland, Großbritannien und darüber hinaus erhalten. In BLD haben wir gleichgesinnte Kollegen mit ähnlichen Werten und Ansätzen für die Zusammenarbeit und den Mandantenservice gefunden. Wir freuen uns sehr darauf, unseren Mandanten zu zeigen, wie sie von dieser verstärkten Beziehung profitieren werden."

Bastian Finkel, geschäftsführender Partner bei BLD, fügt hinzu: "Die engere Zusammenarbeit ermöglicht es uns, Anwaltsteams zu kombinieren, um grenzüberschreitende Fälle noch lückenloser zu bearbeiten – das ist ein zusätzlicher Gewinn für unsere Mandanten. Es wird beide Kanzleien stärken und unsere jeweilige marktführende Position festigen. Für BLD ist es zudem ein wesentliches Element bei der nachhaltigen Umsetzung unserer Wachstumspläne, sowohl international als auch national, zu der neben der Kooperation mit DACB auch die weitere regionale Expansion in Deutschland gehört."

Text: 2.835 Zeichen / 3.227 Zeichen (mit Leerzeichen)

## Hinweise für die Redaktion:

BLD Bach Langheid Dallmayr Rechtsanwälte Partnerschaftsgesellschaft mbB ist die größte deutsche Anwaltssozietät mit ausschließlicher Spezialisierung auf Haftungs- und Versicherungsrecht. Diese Spezialisierung besteht seit Gründung der Sozietät im Jahre 1911. Heute arbeiten ca. 180 Anwältinnen und Anwälte sowie mehr als 320 nichtanwaltliche Mitarbeitende erfolgreich insbesondere für deutsche und internationale Versicherer und Industrieunternehmen an den Standorten Köln, München, Frankfurt, Berlin und Karlsruhe. Als Gründungsmitglied des internationalen Kanzleiverbunds Legalign Global agieren wir weltweit.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: www.bld.de

**DAC Beachcroft** ist eine der größten Anwaltskanzleien im Vereinigten Königreich und ist mit Standorten in Europa, Lateinamerika, Nordamerika sowie im asiatisch-pazifischen Raum vertreten. Die Kanzlei ist marktführend in den Bereichen Gesundheit, Versicherung und Immobilien. Ihre Anwälte bieten umfassende Beratung und Service in den Bereichen Handel, Transaktionen, Versicherung und Haftung für Mandanten aus einer Vielzahl von Branchen. DAC Beachcroft gehört zur DAC Beachcroft Group, zu der eine Reihe von unterschiedlich regulierten Unternehmen in Großbritannien und international gehören.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: www.dacbeachcroft.com

## Kontakt für Rückfragen:

Dr. Christopher Holl

Theodor-Heuss-Ring 13-15 | 50668 Köln

E-Mail: marketing@bld.de | Tel +49 221 944027-839